

miércoles, julio 27, 2022



EL IMPULSO.com

Regionales Nacionales Internacionales Economía Deportes Actualidad Especiales

Obituarios Pub. Legales



Inicio > Actualidad > Opinion > Son titulares miércoles #27Jul

Actualidad Opinion

Son titulares miércoles #27Jul

Por **El Impulso** - 27 julio, 2022



WhatsApp



Twitter



Facebook



Cámara de la Industria Farmacéutica: Mercado farmacéutico venezolano creció un 12% durante el primer semestre de 2022

Venezuela tiene la deforestación más alta de toda la región, denuncia especialista

El desastre ambiental del Lago de Maracaibo convertido en cifras: cada fin de semana se recolectan 900 toneladas de plástico

Un Policarabobo muerto y dos heridos tras enfrentamiento con

DEBES LEER



Relator ONU expresó preocupación por detención de activistas y líderes políticos en Venezuela #26Jul

26 julio, 2022

El relator especial de Naciones Unidas sobre Libertad de Asociación y Asamblea Pacífica, Clement Voule, expresó su preocupación por la detención de activistas de...



Cavecol: Venezuela y Colombia esperan iniciar una nueva etapa comercial y económica con la reapertura de la frontera #26Jul

26 julio, 2022



Rusia se retirará de la Estación Espacial Internacional #26Jul

En el cirujano muerto y dos heridos tras enfrentamiento con una banda en Brisas de Mariara

Rector Enrique Márquez: «Si no se restablecen relaciones consulares, habrá muchos venezolanos que no podrán votar»

Asdrúbal Oliveros: "Actividades ilícitas generan unos US\$ 9,4000 millones anualmente: un 21,74 % del PIB de Venezuela en 2021".

Oliveros explicó en su cuenta de Twitter que "la mayor parte de este ingreso proviene del narcotráfico, que genera unos US\$ 4.919M o 11,3% del PIB. Le sigue el contrabando de combustible con US\$ 1,900M (4,4% del PIB), el contrabando de oro con US\$ 1.800M (4,1%) y la extorsión en puertos con US\$ 825M (1,9%)."

Detuvieron a diputada chavista de Lara por presunto vínculo con red de narcotráfico.

La diputada del Gran Polo Patriótico (GPP) por el estado Lara, María Yanitza Bogado Méndez, fue detenida por organismos de seguridad del régimen de Nicolás Maduro, reseña Monitoreamos.

Cende: 52% de los jóvenes venezolanos se declaran independientes, solo 3% oficialista y 29% opositor

El periodista Roland Carreño, fue detenido arbitrariamente el 26 de octubre de 2020 por funcionarios de la PNB, víctima de desaparición forzada durante más de 48 horas. Luego, fue presentado ante un tribunal donde se le acusó de terrorista y se le privó de libertad.

Enrique Márquez: Partidos no están obligados a usar el CNE para hacer primarias

Censura en Venezuela: PNB citó a una periodista para 'obligarla a revelar' una fuente informativa

Detuvieron a diputada de la AN fraudulenta vinculada a red de narcotráfico

Guidó: Los venezolanos no vamos a permitir que se normalice otra dictadura como hicieron con Cuba

26 julio, 2022



España **flexibiliza** requisitos para **trabajadores extranjeros** #26Jul

26 julio, 2022



Maduro designó a Aníbal Brito como Comandante de la Armada

Maduro designó a Santiago Infante como Comandante General de la Aviación Militar

Más de 28 mil venezolanos cruzaron la selva del Darién en primer semestre de 2022

Lanzan plataforma «Hermanos Venezolanos» para apoyar a los migrantes

Barquisimeto será sede de la primera Mega Feria Pecuaria

Relator ONU expresó preocupación por detención de activistas y líderes políticos en Venezuela

Guillermo Wallis, presidente de Asoquim

Crecimiento del sector químico y petroquímico afectado por falta de crédito, voracidad fiscal y trabas para transferir pagos al exterior, dijo presidente de Asoquim.

Informe Socias: El Estado no tiene dinero para pagarle a 6 millones de empleados.

Designado Daniel Ramírez como nuevo Defensor Público

Sebin impide visita de abogados de Javier Tarazona y Larry Osorio

Politólogo Luis Aguilar: La oposición debe entender que divididos es imposible ganarle al PSUV

Rector Enrique Márquez asegura que el CNE está dispuesto a apoyar primarias de oposición

CNP defiende la colegiatura y el ejercicio legal del periodismo

Cedice: 85% de los venezolanos asegura que a diario se presentan entre 2 y 8 caídas del sistema ABA

OVCS: En el primer semestre del 2022 se registraron 3.892

protestas

COVID-19 en Venezuela, 184 nuevos casos horas. y 0 Fallecidos

Detenidos dos hombres por torturar y matar a un perro con un vehículo en Lara

Crecimiento del sector químico y petroquímico afectado por falta de crédito, voracidad fiscal y trabas para transferir pagos al exterior, señala Asoquim.

José Guerra: Si persiste la fuerte devaluación del bolívar, podría venir una nueva ronda inflacionaria.

Casi el 40% de los venezolanos vive con un ingreso de \$114 al mes

Enrique Madureri: Industria de la construcción no ha registrado ninguna recuperación en el primer semestre 2022

FMI augura más crecimiento para Latinoamérica pese a la guerra y la inflación

Clez aprueba Ley sobre **Minerales** No Metálicos

La autogestión impulsa las clases presenciales en el DCEE de la UCLA

Gremio: en sector público la escasez de materiales e insumos para servicio de odontología es de casi 90%

En sectores del municipio Sotillo en el zulía, denuncian fallas en el servicio de agua potable

“Entre 250 a 300 camiones de carga pesada pasan a diario por las trochas”

Durante más de 10 meses, Transparencia Venezuela analizó las principales economías ilícitas en Venezuela para encontrar que los ilícitos equivalen al 21,74 % del PIB de Venezuela en 2021.

Iván Fréitez: Sólo crudo iraní está siendo procesado en las refinerías petroleras de Venezuela

Docentes y obreros del ME vuelven a las calles de Tucupita

Escasez de agua se mantiene sin aparente solución en Tucacas

Personal de enfermería del estado Bolívar reclama incumplimiento de contrato colectivo

César Pérez Vivas: "Estoy en la disposición de contarme en primarias como un candidato de la ciudadanía"

En la Guajira denuncian que les cobran 8.000 pesos la bolsa de comida

Nuevo informe de la ONG Foro Penal: Venezuela contabiliza 244 presos políticos en las cárceles de la dictadura de Maduro

'Academia de e-Sports': Estudiar videojuegos en la universidad, la novedosa propuesta de la UCAB

Protestas en Venezuela se incrementaron 15% en el primer semestre del año

Precio del dólar paralelo superó los 6 bolívares

Dólar: 5,74 Bs/\$ – Promedio Paralelo: 6,11 Bs/\$ – Bitcoin 21,207.60 USD

Internacionales:

Colombia detectó contrabando de **petróleo** venezolano a través de **Ecopetrol**

Venezuela y Guinea Ecuatorial establecerán ruta de trabajo con Pdvsá

Panamá elimina temporalmente aranceles en más de 70 productos de la canasta básica.

Biden está casi recuperado de la Covid-19 y puede volver a hacer ejercicio

Un terremoto de magnitud 7,1 se ha registrado en la provincia filipina de Dolores.

Deshielo de glaciares rediseña la frontera entre Italia y Suiza

Unión Europea logra un acuerdo para reducir el consumo de gas con vistas al invierno

Rusia afirma que Nord Stream 2 no está operativo por razones políticas de la Unión Europea

Depósitos de granos en Donbass permanecen bajo asedio de las fuerzas de Kiev

Rusia bloqueó el nuevo sitio web del medio independiente Novaya Gazeta, premiado con el Nobel de la Paz

Rusia sigue burlándose del mundo: se registran nuevos ataques en Odesa y en el puerto de Mykolaiv

Unión Europea acordó reducir el consumo de gas ante amenazas rusas

Rusia se retirará del proyecto de la Estación Espacial Internacional

Justicia de Argentina ordena la liberación de la carga del avión venezolano-iraní retenido en Ezeiza

España es el país con más casos de viruela del mono

Lufthansa cancela casi todos sus vuelos en Alemania por huelga

Alemania teme la "persistente escasez de gas" y pidió a Europa una respuesta "solidaria" contra Rusia

Al grito de "sí se puede", más de cuatro mil migrantes en México partieron en caravana organizada por venezolanos

El rey de España y al menos 10 presidentes asistirán a investidura de Petro

España actualizó su normativa para facilitar la contratación de migrantes en el mercado laboral

Erdogan se reunirá con Putin en Rusia el próximo 5 de agosto

Dos nuevos estudios vuelven a apuntar al mercado de Wuhan como epicentro del COVID-19

Macron acusó a Rusia de usar los alimentos y el combustible como "armas de guerra"

Nueva York acumula mil casos de viruela del mono, casi un tercio de todo EE.UU.

Senador Rick Scott en el South Florida Sun Sentinel: El apaciguamiento fallido de Biden en América Latina es descabellado

España, con 3.100 contagios, es el país con más casos de viruela del mono

Irán confirma que el régimen de Maduro les ha proporcionado un millón de hectáreas de tierras de cultivo

Querían preparar una «guarapa», para una fiesta en la India, pero solo bebieron metanol: murieron 28 y otros 60 hospitalizados

Caravana de migrantes, entre ellos venezolanos, se instalaron frente a la aduana del sur de México

Gobierno peruano duplica recompensa para ubicar a prófugo sobrino del presidente Pedro Castillo

Debate entre los candidatos del Reino Unido se interrumpió por el desmayo de la presentadora

EEUU liberó 20 millones de barriles de petróleo de su reserva estratégica

Tras ejecutar a cuatro opositores, junta militar de Myanmar asegura que "merecían varias penas de muerte"

Ucrania denuncia nuevos ataques en Odesa y en el puerto de Mykolaiv

La gala de los Latin Grammy 2022 se celebrará el 17 de noviembre en Las Vegas

TikTok crece entre los adultos en Reino Unido, Instagram es la fuente de noticias más popular en adolescentes

Brad Pitt compra antigua casa de 1918 por USD 40 millones

Elon Musk asegura que subió su propio cerebro a la nube y pudo hablar con él

Deportes:

Demanda por acoso sexual contra Vizquel no procede: las partes llegaron a un acuerdo para evitar el juicio

Miguel Cabrera sigue haciendo historia en la MLB tras conectar su jonrón 506

Brasil ratificó su favoritismo y jugará la final de la Copa América Femenina

Mundial sub-15 de béisbol iniciará el 26 de agosto en Hermosillo, México.

Dusan Rajovic ganó la II etapa de la 59 Edición de la Vuelta Ciclista a Venezuela

Colombia va por el título de la Copa América Femenina

*Pulsa aquí para **apoyar la libertad de expresión** en Venezuela. Tu donación servirá para **fortalecer nuestra plataforma digital** desde la redacción del Decano de la Prensa Nacional, y así **permitir que sigamos adelante** comprometidos con la información veraz, como ha sido nuestra bandera desde 1904.*

¡Contamos contigo!

Apóyanos aquí

TAGS Lara noticias titulares



Artículo anterior

Designan a Daniel Augusto
Ramírez Herrera Defensor Público
General de Venezuela #26Jul



El Impulso

ARTÍCULOS RELACIONADOS



Opinion

#OPINIÓN Venezuela en
su laberinto #26Jul



Opinion

#OPINIÓN "Que se muera
la vaca" #26Jul



Opinion

#OPINIÓN Se busca un
Emprendedor: La
alpargata que llegó más
lejos #26Jul

EL IMPULSO.COM

Categorías

Links

Conecta



Regionales

Nacionales

Internacionales

Economía

Deportes

Actualidad

Especiales

Obituarios

Pub. Legales

Noticias

Políticas de Privacidad



Facebook



Instagram



LinkedIn



RSS



Telegram



Twitter



Youtube

